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今日聊城

综合

顺屹家居：阳春三月精彩纷呈
去年央视春节联欢晚会上的

一首《时间都去哪儿了》，以其朴
实细腻的歌词、歌者朴实无华的
表达触动了观众的内心。岁月流
转，光阴如梭，转眼间2014年的3·
15国际消费者权益日已经过去，
水城各大家居商场也开始忙了起
来，雷锋价、大幅让利、豪礼相送、
签单有礼等颇具吸引力的宣传口
号争夺着消费者的眼球。记者在
遍访聊城各大家居商场后发现顺

屹家居此次活动内容颇具新意，
让人感觉心里暖融融的。

“好服务去哪了？”
请来顺屹家居吧！
一进卖场，记者就发现顺屹

家居好多品牌在店面的显著位置
贴上了“30天无理由退换货”和

“零延时送货”的标识，这在咱们
聊城可是第一家敢于提供这种超
值服务项目的商场。只听一位顾

客向她的家人说到：“老公，零延
时送货真是太好了，你还记得咱
们上次在别的地方买的床吗，四
个月才送到货，真是太坑人了，这
次咱们就订下这里的衣柜吧！”记
者也随机采访了一位老大爷，“我
是顺屹家居的老顾客了，2009年
我儿子结婚就在这里买的家具，
品牌大、服务好啊，后来我女儿、
我自己搬家都是在这里买的家
具。可以说，顺屹家居每次推出的

服务都是切切实实为我们消费者
考虑的。就说这次的30天无理由
退换货吧，真是解除了我们的后
顾之忧啊，当然啊，我们千挑万选
选中的家具也不会轻易退换货的，
可是看到顺屹能提供这样的服务
就让我们心里感觉特别踏实、特别
放心，就愿意在这里购物”。

“何家劲去哪了？”
要来顺屹家居了！

另外，顺屹家居此次活动期
间还为水城人民带来了一个惊
喜，邀请到了《包青天》中御猫”展
昭的扮演者何家劲，让水城人民
在购物的同时也能看到电视、电
影屏幕中的明星。
温暖与惊喜同在，这就是顺屹家
居，在一直提升自我服务的同时，
不断带给我们以惊喜。装房子买
家具，就到顺屹家居！

(杨冰)

本报聊城3月19日讯 (记
者 李璇 ) 眼下，随着微信
越来越火，不少商家纷纷盯
上微信朋友圈做起了生意，
各 式 各 样 的“ 微 店 ”纷 纷 出
现，有大三生还在上面卖起
了箱包。这些微店带来便捷
的同时，由于缺少第三方，一
量出现问题不容易维权。

19日，记者浏览发现，目
前微信朋友圈里的生意主要
以护肤品、服装、进口食品、
奢侈品代购及服饰鞋包销售
等为主。微信商家中，有些是
专业微信店家，有些则是实
体店或淘宝的“分店”，还有
一些是上班族、学生等利用

业余时间在微信做“兼职”。
在聊城大学读大三的小

林就是一位在微信上出售箱
包的“兼职卖家”。“在微信上
开店门槛非常低，只要注册
一 个 账 号 就 行 。”小 林 介 绍
说，在微店里每件商品只需
用 简 洁 的“ 文 字 配 图 片 ”介
绍，消费者看中后要私信询
价，多数交易是先通过支付
宝或银行卡号直接打款到卖
家账户上，然后才会发货。

在如此简单快捷的“开
店”方式下，并非所有的卖家
信誉都能得到保证，买家的
购物风险也就随之而来。市
民黄先生说，他之前就在朋

友 圈 里 买 了 一 个 纯 牛 皮 皮
包，可收到货后却发现并不
是纯牛皮。感觉受骗的他立
即联系对方要求退货，但双
方多次协商未达成一致，最
后卖家竟直接将他从好友名
单中删除了。

对此，山东普新律师事
务所的刘律师提醒，从法律
角度来看，微信朋友圈其实
和网购有一定不同，网购要
通 过 公 众 平 台 或 第 三 方 支
付，而微信圈则有可能出现
一些不使用真实地址或姓名
等虚拟注册的情况，交易后
一旦发现产品有质量问题，
或款项支付后收不到相应货

物 时 ，却 很 难 找 到 卖 家 。因
此，不建议通过这种没有第
三方支付或公众平台的方式
来购物。

聊城市消协的工作人员
也表示，消费者选择微信购物
时，最好避免在陌生微信朋友
处购买，以免出现问题后找不
到被诉方。另外，购买前要对
商品信息进行核对，尽量不要
一次性把货款打入对方账户，
最好能先验货再付款。并注意
保存交易过程中的所有凭证，
如购货凭证、卖家真实联系方
式、商品生产厂家信息、交易
记录等，一旦发生纠纷，这将
是最有力的证据。

大大三三生生微微信信上上““开开店店””卖卖箱箱包包
微信朋友圈变身生意圈，开店低门槛带来诸多风险
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本报呼吁市民爱绿护绿，保护好我们周围的环境

本报聊城3月19日讯(记者
窦晴 ) “碧玉妆成一树高，

万条垂下绿丝绦”，随着天气
渐暖，不少柳树都吐出新绿，
成为城区的一道道美丽的风
景线。然而，这样美丽的景色，
却每年都频频遭人破坏，煞了
风景。

近日，有几位市民在王口
新村南门北侧的运河沿岸路
过时，发现很多圈菜地用的树
枝，还带着新发的绿芽，怀疑
是有人将运河两岸刚发芽的
柳枝给砍下来，用作了圈地。

记者在现场看到，有两块
菜地都使用了这种柳枝，柳
枝疮口还很新鲜，新芽已经
布满了枝条，显见新绿刚发
芽就被折下用作圈地。路边
卖商品的老太太说：“就是种
菜的人放的啊，从那边的树
上折的。”

记者在运河两岸发现，由
于柳树长得低，婀娜多姿的柳
树最近饱受摧残。在运河的桥
上，常常可以看到刚刚折下来
的柳枝，被随意地丢在地上，

十分可惜。有市民愤愤表示：
“太没良心了！这河边的柳树
刚发芽才两天，就折下来了！”
也有市民建议：“赶紧写个牌
子吧，别让这些种菜的都学这

个人。光一条光秃秃的运河有
啥好看的？得亏了咱们这些柳
树才好看呢！都这么折两边的
柳树，咱们聊城的运河还有法
看不？”

记者采访了解到，这种
“折柳”的情况几乎每年都有，
集中发生在城区运河两岸。本
报呼吁，为了我们周围的环
境，爱绿护绿，别再折柳树啦！

本报聊城3月19日讯(记者
张召旭) 市民张女士去年2

月份在香江市场买了一款豆
浆机，3月份豆浆机出现了故
障，当她拿着豆浆机去店里维
修时却发现这家店已经不干
了，而聊城也没有该品牌豆浆
机的售后服务点，现在她面临
维修无门的境地。

19日，家住兴华路的张女
士反映，去年2月份自己在香
江批发市场买了一款豆浆机，
当时一共花了299元。“买来以
后用着一直都挺好，就是从上
次打豆浆时发现豆浆机不能

用了。”张女士说。
18日，张女士拿着豆浆机

来到曾经买豆浆机的香江批
发市场，可当时的店面已经改
卖别的东西，自己一打听才知
道原来的店主春节前就不干
了。张女士又找到了豆浆机包
装上的厂家电话，厂方工作人
员称张女士可以把豆浆机邮
回厂家，由厂家维修，但是邮
寄费用和维修费需要由她自
己承担。

记者走访城区一些卖场
了解到，小家电技术含量不
高，进入门槛低，这在一定程

度上造成小家电市场鱼龙混
杂。大品牌为丰富产品类型加
入到这个市场中来，产品质量
和售后有保障。很多作坊式企
业在激烈的竞争中短暂生产
后难以为继，陆续退出市场，
原来的产品不再生产，售后服
务自然也跟不上。

花园路一家电维修店店
主介绍，小家电维修成本高其
主要原因是核心零件进价高，
小家电更新换代速度很快，很
多型号生产一两年就停产，配
件往往需要专程从厂家调货，
往往这些零部件都是厂家的

核心零部件，标价都较高。一
旦配件停产，就会出现无法维
修的情况，毕竟很多小家电的
配件都不是统一的。

维修嫌贵，丢了可惜，怎
样才能解决这个难题？对此，
业内人士建议，消费者在选择
小家电时应尽量选择大型卖
场和知名品牌的产品，因为其
售后维修服务相对有保障，购
买后出现问题可找销售方协
商解决。此外，有些小家电经
销商还会推出以旧换新活动，
市民可以拿着坏了的小家电
去换购新的。

新新豆豆浆浆机机坏坏了了却却没没地地方方修修
记者调查发现，不少小品牌的小家电售后难保证

运河桥上被随意丢弃的柳枝。 本报记者 窦晴 摄

本报聊城3月19日讯(记者
谢晓丽 通讯员 王之凯 ) 按
照往年惯例，每年三月，各大企
业都在忙碌一年一度的营业执
照年检。但根据国家工商行政管
理总局关于工商登记制度改革
的部署，自2014年3月1日起，企业
年度检验制度改为企业年度报
告制度。聊城市工商局已发出公
告，但仍有不少企业致电年检事
宜，不少人还扑了空。

19日，在聊城市行政服务大
厅工商局窗口，记者看到不时有
企业负责人咨询年检的问题。

“早在2月28日就发出了公告，但
不少企业仍然不放心，纷纷致电
工商局询问年检事宜，也有不少
企业负责人直接来办理的。”聊
城市工商局工作人员介绍。

据介绍，今年企业年度检验
制度改为企业年度报告制度。
2014年3月1日暂停办理企业年
检，办理2013年企业年度报告的
具体时间及有关事宜另行通知。
而且今年个体工商户的验照工
作也已经暂停。

记者了解到，根据国务院的
有关通知要求，企业应当按年度
在规定的期限内，通过市场主体
信用信息公示系统向工商行政
管理机关报送年度报告，并向社
会公示，任何单位和个人均可查
询。

企业年检改年报

别再“扑空”啦

本报聊城3月19日讯(记者
张召旭 ) 记者从聊城市园林处
获悉，园林部门利用春季有利时
机，重点实施了城区主干道路分
车带补植，开展了道路生态绿化
提升，实施了“五环工程”项目生
态绿化升档工作，

据介绍，近段时间以来，园
林部门对城区东昌路、昌润路、
柳园路、振兴路、建设路、花园
路、聊位路、兴华路、陈口路、新
水河、利民路等道路及各城市出
入口绿化带内断档、老化、车损
苗木、绿篱进行了补植。补植乔
灌木种类主要有雪松、国槐、法
桐、白蜡、北海道黄杨、龙柏、金
叶女贞、扶芳藤等，累计补植各
类苗木27 . 5万余棵。

同时对东昌路、兴华路、建
设路、利民路、双庙绿地等沿街
绿化节点增植雪松、白蜡、榆叶
梅、木槿等常绿、彩叶植物。现已
完成栽植雪松、白蜡、榆叶梅、木
槿等乔灌木7439棵，北海道黄杨
14 . 8万余棵。同时，湖南路北侧绿
化工程栽植灌木5419棵。光岳路
栽植乔灌木6 . 2万余棵。海源路栽
植法桐1785棵。

截至目前，共栽植乔灌木
7 . 7万余棵，绿篱、色块51 . 6万余
棵，景观河道开挖外运土方6万
余方、垃圾2 . 1万立方，修剪苗木
9万余株，浇水2万余吨，清理垃
圾7730立方，日常保洁20 . 6万平
方米。

城区补绿进展顺利

已栽植物近60万棵
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